

Zeitschrift: Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein
Herausgeber: Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein
Band: - (1980)
Heft: 1

Nachruf: Zum Gedenken von Ständerat Dr. Raymond Broger, Appenzell
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 03.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

ZUM GEDENKEN

von Ständerat Dr. Raymond Broger, Appenzell

Ende Februar ist der Appenzeller Ständerat Raymond Broger im 63. Lebensjahr mitten aus seiner Arbeit heraus verstorben. Mit Raymond Broger ist auch ein Freund Liechtensteins von uns gegangen. So erinnern wir uns, als er nach der 1.August-Ansprache unseres Vereins im Jahr 1974 spontan SD den Landesfürsten, Mitglieder des Landtages und der Regierung auf den 27. April 1975 zu einer Landsgemeinde nach Appenzell einlud. Vor allem seit seiner denkwürdigen 1.August-Ansprache vor dem Schweizer-Verein standen wir in einem sehr herzlichen Kontakt mit Raymond Broger und sein so plötzlicher Tod hat uns tief getroffen. Wir werden seiner in Ehren gedenken.



von links nach rechts: Landtagspräsident Dr. Gerard Batliner, Ständerat Dr. Rymond Broger, SD Fürst Franz Josef II., Präsident Werner Stettler, anlässlich der 1. August-Feier 1974 im Vaduzer-Saal.

von Botschafter Alfred Escher

Im 74. Altersjahr ist Botschafter Dr. Alfred Martin Escher gestorben. Auf Einladung unseres Vereins weilte Dr. Escher zwei Mal zu privaten Besuchen in Liechtenstein und auch an verschiedenen Delegiertenversammlungen aller Schweizer-Vereine in Oesterreich und Liechtenstein hat er sich immer für unsere Belange sehr interessiert gezeigt. Dr. Escher